

## Obligó a la suspensión de clases de un colegio cercano al lugar de los hechos

# Rasgos “de crimen organizado”: Advierten “extrema gravedad” de 150 disparos a domicilio en Conchalí



Frontis de la vivienda afectada en avenida El Mercurio en la comuna de Conchalí, la cual recibió más de un centenar de disparos.

Entre exautoridades y expertos en seguridad generó preocupación la balacera que afectó al domicilio de “Miguelito”, un conocido delincuente de la comuna.

SOFÍA FARIAS G.

A eso de las 2:20 de la madrugada, quedó registrado en una cámara de seguridad el audio del momento en el que una vivienda, ubicada en avenida El Mercurio en Conchalí, recibió al menos 150 balazos. Vecinos indicaron que es la tercera noche consecutiva en la que ocurre este tipo de ataques en ese sector. Si bien los habitantes de las viviendas afectadas no resultaron heridos, una persona que transitaba por el lugar recibió un disparo en su talón. A raíz del hecho, las clases de un colegio del

sector fueron suspendidas.

“Había daños visibles en la reja perimetral de esta casa, (carabineros) se entrevistaron con la residente, quien decide que no va a efectuar la denuncia, pero Carabineros efectúa la denuncia por oficio”, explicó el persecutor de la Fiscalía de Primeras Diligencias Centro Norte, Felipe Olivari.

Por su parte, el subprefecto Boris Gormaz, jefe de la Bicrim de la PDI de Conchalí, mencionó que, tras las primeras pericias del sitio del suceso, los balazos habrían aumentado al menos a 150, y según relatan vecinos del

sector, se trataría de un ataque por venganza, donde además se habría utilizado una bomba molotov, ya que se encontró una botella con líquido acelerante en el techo de la vivienda.

Gormaz aseguró que se estaría barajando la alteración del sitio del suceso, ya que después del ataque algunos vecinos manipularon los casquillos de las balas. Por otra parte, la línea principal de la investigación está ligada con que en esa casa habita la madre de “Miguelito”, un joven que se hizo conocido en la década del 2010 por sus antece-

ditos delictuales cuando era menor de edad, el ataque coincide con su salida de hace pocos días de la cárcel.

Al respecto, el detective señaló que “la señora es víctima en este proceso y nosotros estamos tratando de indagar su círculo familiar”.

### “Impunidad” y medidas insuficientes

Para Felipe Harboe, exsubsecretario del Interior e investigador del Cespro de la USS, este ataque significa que “no se trata de un hecho casual, sino que es-

ta dirigido, digamos, a esa familia, probablemente venganza entre bandas criminales o por algún hecho delictual que haya cometido ‘Miguelito’ o algún otro miembro. En segundo lugar, habla también de la impunidad con que se sienten estas bandas criminales para poder descargar más de 150 municiones”.

En tanto, la exjefa de la División de Estudios del Ministerio del Interior, Pía Greene, añadió que “esto no quiere decir que sea crimen organizado, que haya sido un grupo de personas y eventualmente puedan estar organi-

zadas, no significa que lo sea, sí podría serlo por las características de cómo se da: a las dos de la mañana, con fuego, disparando con varias armas de fuego”.

Francisco Alcorta, investigador de Libertad y Desarrollo, aseguró que “este caso es de extrema gravedad, ya que da cuenta del avance de la violencia en los barrios del país (...) que el normal funcionamiento de una comuna se vea afectado por estos hechos nos muestra cómo han fallado las políticas de seguridad, como el plan Calles Sin Violencia”.